

Christel Berner seit 25 Jahren im Haus des Kindes



Seit Eröffnung des gemeindeeigenen Haus des Kindes am 1. Januar 1984 ist Christel Berner dort als Erzieherin beschäftigt. Nun konnte sie ihr 25-jähriges Jubiläum im Öffentlichen Dienst feiern. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider überreichte ihr dazu im Rahmen einer kleinen Feierstunde die Dankurkunde und ein Präsent der Gemeindeverwaltung. Die Mutterstadterin war nach Ausbildung und Tätigkeiten in Ludwigshafen und Mannheim zunächst ab 1974 im Prot. Kindergarten 2 im Blockfeld beschäftigt und kam später in den neuen kommunalen Kindergarten "Im Mandelgraben". Bürgermeister Schneider würdigte den vorbildlichen Einsatz der Erzieherin im Umgang mit Kindern. Immer weitreichendere Aufgaben, wie zum Beispiel die neu eingeführte Betreuung von 2-jährigen Kleinkindern, erforderten vom Personal stetig höhere Anforderungen, wofür sich die langjährige Erfahrung der Jubilarin auszahle, so der

Bürgermeister. Der zuständige Fachbereichsleiter Wolfgang Becker gratulierte mit einigen Anekdoten vom Betriebsbeginn und aus den Anfangsjahren des Haus des Kindes. Den Glückwünschen und Dankesworten schlossen sich die Leiterin vom Haus des Kindes, Michaela Horlacher, Geschäftsführender Beamter Gunther Holzwarth, Personalratsvorsitzender Klaus Hübner und für die Personalverwaltung Karl Kunz an.

(Amtsblatt vom 22. Januar 2009)

(Bild: Gerd Deffner)